

02.03.2016, 15:40 | OTS0231 | [Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft \(ÖBR\)](#)



Internationale Auszeichnung für den Präsidenten der ÖBR

Gerhard Weißgrab erhält den „World Buddhist Outstanding Leader Award 2016“

Gerhard Weißgrab, Präsident der Österreichischen Buddhistischen Religionsgesellschaft, wurde heuer am 23. Februar mit dem „World Buddhist Outstanding Leader Award 2016“ ausgezeichnet. Diese Anerkennung wird von der „World Alliance of Buddhist Leaders“ und der „World Fellowship of Buddhist Youth and Buddhist Networks“ verliehen.

Mit diesem Award werden seit 2014 jedes Jahr Persönlichkeiten und Organisationen ausgezeichnet, welche sich besonders für die weltweite Verbreitung und Entwicklung des Buddhismus verdient gemacht haben. Heuer gab es 136 Nominierungen aus insgesamt 51 Staaten der gesamten Welt, davon 8 Nominierungen aus europäischen Staaten. Der Award wurde im Rahmen einer feierlichen Zeremonie im Internationalen Konferenzzentrum Patumthani in Thailand verliehen.

„Diese Auszeichnung verstehe ich nicht nur als persönliche Ehrung, sondern auch als Anerkennung der gesamten Arbeit der ÖBR für den Buddhismus. Sie ist auch eine sehr wichtige Bestätigung dafür, dass die Rahmenbedingungen gut sind, die wir für Buddhas Lehre schaffen. Wir werden auch in Zukunft mit großem Einsatz daran arbeiten“, sagte Gerhard Weißgrab anlässlich dieser Verleihung.

Rückfragehinweis:

Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft (ÖBR)

Fleischmarkt 16, 1010 Wien
01 512 37 19, office@buddhismus-austria.at
www.buddhismus-austria.at